GRÜNE wollen JIM (Jugend in Mittenaar) – Projekt unterstützen

Am Dienstag den 14.06.11 besuchten die neu gewählten Gemeindevertreter der Mittenaarer Grünen – Roland Montag, Dr. Richard Zundl, Pascal Montag und Volker Stahl die Jugendräume JIM in Bicken. Erfreulicherweise hatten sich außer den beiden hauptamtlichen Jugendbetreuern der Caritas auch viele Jugendliche zu diesem Treffen eingefunden. Bei dem intensiven Informationsaustausch wurde deutlich, dass die Räume des JIM eine sehr wichtige Anlaufstelle für viele Jugendliche sind. Hier werden neben der Möglichkeit gemeinsam Billard, Tischfußball, Dart und Gesellschaftsspiele zu nutzen auch weitere Aktivitäten wie z.B. Fußball spielen auf dem DFB Platz vereinbart. Besonderes Interesse zeigten die Grünen für die Zusammenarbeit von JIM mit den örtlichen Vereinen . Gelobt und hervorgehoben wurden hier der TSV Bicken (Volleyball), die bluelight 2k (Internetsicherheit und Lan-Partys) sowie die Schulsozialarbeit der Johann Heinrich Alstedt Schule. Im anschließenden Gespräch mit den Betreuern wurde deutlich, dass die individuelle Beratung der Jugendlichen bei persönlichen Problemen einen sehr großen und besonders anspruchsvollen Anteil der Betreuungsarbeit darstellt.

Der sehr positive Eindruck den die Mittenaarer Grünen bei diesem Besuch gewonnen haben, bekräftigt ihre Auffassung, dass die offene Jugendarbeit in Mittenaar sehr wichtig ist und es verdient intensiv gefördert und unterstützt zu werden.

Termine:

Jeden ersten Montag im Monat findet ein öffentlicher Stammtisch der Grünen im Berghof in Ballersbach statt.

Weitere Informationen können auf unserer Homepage <u>www.gruenemittenaar.de</u> abgerufen werden.



Wahlergebnis

Wir Mittenaarer GRÜNEN haben uns riesig darüber gefreut, dass wir 18,4% der Wählerstimmen der Frauen und Männer aus Mittenaar erhalten haben. Für dieses große Vertrauen bedanken wir uns sehr herzlich. Für alle die uns noch nicht so gut kennen, möchten wir Ihnen die gewählten Vertreter auf den nächsten Seiten noch einmal vorstellen und Sie über unsere Arbeit im Gemeindeparlament informieren.

" Nichts ist so gut, dass man es nicht verbessern kann "

Gemeindevertretung



Dr. Richard Zundl
Am Rosenboden 34
Bicken

02772/644126

Roland Montag

Berliner Str. 34

02772/649444

Bicken

Fraktionsvorsitzender



Volker Stahl
Zum Weißen Stein 6
Offenbach
02778/699885



Pascal Montag Schönblick 5 Bicken 02772/5825387





Cornelia Garotti Holer Weg 12 Ballersbach 02772/6638



Jannik Neichel
Am Weinberg 10
Bicken
0152-04446486

Nachrichten aus der Gemeindevertretung

Vergrößerung des Gemeindevorstands

Die CDU hat durch eine Listenverbindung für die FDP einen Sitz im Gemeindevorstand ermöglicht, obwohl diese mit 3,9 % Wählerstimmen und nur einem Sitz im Gemeindeparlament die schwächste Partei ist. Nach Auffassung von Kommunalaufsicht sowie von Gemeinde und Städtebund hätte die FWG ihren Sitz im Vorstand verloren. Um die Verhältnismäßigkeit von Wahlergebnis und Zusammensetzung des Gemeindevorstandes wieder herzustellen und trotzdem der FWG einen Sitz im Vorstand zu ermöglichen, haben wir GRÜNE angeregt den Vorstand von 8 auf 9 Sitze zu erweitern. Die hierzu erforderliche Änderung der Hauptsatzung wurde am 20.06.11 beschlossen.

Bebauungsplan Gewerbepark Ballersbach West GE 4 In der gleichen Sitzung wurde einstimmig beschlossen, einen Bebauungsplan für den "Gewerbepark Ballersbach West GE 4 " aufzustellen.

Für die Fraktion der GRÜNEN hat Volker Stahl hierzu vorgeschlagen, den optischen Eindruck der dafür aufgeschütteten Halde durch eine großzügige Terrassierung deutlich zu verbessern. Dadurch könnte die wallartige Ansicht der schon vorhandenen Gewerbeparkstrasse vermieden werden.

DFB Sportfeld

Auf Anregungen aus dem Gespräch mit Jugendlichen in den Räumen von JIM, fragte Pascal Montag, ob der Kunstrasen auf dem Kleinfeldplatz wieder aufgearbeitet werden kann da dieser durch die gute Belegung doch schon sehr gelitten hat. Dies muss geprüft werden und mit evtl. anderen noch zu verrichtenden Arbeiten der Herstellerfirma verknüpft werden.